



PENGESAHAN

Skripsi dengan judul, *KUALITAS JASA AKUNTANSI TERHADAP KEPUASAN KLIEN PADA PERUSAHAAN SWASTA DALAM PERPEKTIF EKONOMI SYARIAH*, (Studi Kasus Pada Kantor Jasa Akuntansi (KJA) Jeni Wardi di Jalan Sail), yang ditulis oleh :

Nama : **RENDI SAPUTRA**
 NIM : 11425100243
 Jurusan : Ekonomi Syariah

Telah di munaqasyahkan pada :

Hari / Tanggal : Rabu / 24 Oktober 2018
 Waktu : 13.30 Wib
 Tempat : Ruang Sidang Munaqasyah Fakultas Syariah dan Hukum

Telah diperbaiki sesuai dengan permintaan Tim Penguji Munaqasyah Fakultas Syariah dan Hukum Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.

Pekanbaru, 1 November 2018
TIM PENGUJI MUNAQASYAH

Ketua
Dr. Wahidin M.Ag.

Sekretaris
Muhammad Nurwahid, M.Ag.

Penguji I
Dr. Amrul Muzan, M.Ag.

Penguji II
Drs. Arifuddin, M.Ag.

Mengetahui :
 Dekan Fakultas Syariah dan Hukum



Dr. H. Hajar, M.Ag.
 Nip. 19580712 198603 1 005

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

c. Dilarang memperjualbelikan atau menyebarkan secara komersial sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan atau menyebutkan sumbernya.

d. Dilarang menggunakan atau menyalin sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

e. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

f. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

g. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

h. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

i. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

j. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

k. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

l. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

m. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

n. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

o. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

p. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

q. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

r. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

s. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

t. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

u. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

v. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

w. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

x. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

y. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.

z. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini untuk tujuan komersial atau untuk tujuan lain tanpa mendapat persetujuan dari UIN Suska Riau.